



Regierungsratsbeschluss vom 23. Juni 2015

Ratschlag und Entwurf zur Umsetzung des gemeinsamen Konzepts der Behindertenhilfe der Kantone Basel-Landschaft und Basel-Stadt und zum neuen Gesetz über die Behindertenhilfe / PARTNERSCHAFTLICHES GESCHÄFT

P141356

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In einem partnerschaftlichen Projekt setzen die Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft ihr Konzept, das einen grundlegenden Systemwechsel in der Behindertenhilfe vorsieht, gemeinsam um. Die Ansprüche auf eine individuelle Bedarfsermittlung und subjektorientierte Leistungsabgeltung in der Behindertenhilfe werden in einem neuen kantonalen Gesetz verankert. Nach Auswertung der in beiden Kantonen durchgeführten öffentlichen Vernehmlassung wurde der materiell gleichlautende Gesetzesentwurf partnerschaftlich überarbeitet. Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt überweist diesen nun an den Grossen Rat.

